
ПОГОДА
СРЕДА, 15 декабря: темпера-
тура -2...0, давление 762 мм, 
ветер В, 1-4 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 16 декабря: темп. 0...+1,  
давление 765 мм, ветер С, 1-2 м/с.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Волгоградский Роспотребнадзор предложил запретить 
новогодние корпоративы.
• В лесничествах волгоградского региона стартовали 
предновогодние рейды.
• Роспотребнадзор сократил срок действия ПЦР-теста 
на коронавирус.

Родилась новая 
традиция

«Российская газета» сообщила 
о том, что в нашей стране родилась 
новая традиция.  3 декабря, когда в 
России отмечали День Неизвестно-
го солдата, над его могилой у Крем-
левской стены и на других воин-
ских захоронениях прозвучали 
имена погибших защитников Оте-
чества, фронтовые судьбы которых 
в 2021 году восстановили участни-
ки Поискового движения России. 
Кого-то из пропавших без вести 
опознали по личным вещам, доку-
ментам и солдатским медальонам, 
найденным вместе с останками во 
время полевых экспедиций. Име-
на других установили в результате 
кропотливой и целенаправленной 
работы с архивными документами, 
сопоставления различных данных 
и сверкой всего найденного с ны-
нешней ситуацией в месте гибели 
военнослужащего, его ранения, вы-
бытия из строя по другой причине. 

Готовы планы 
по обработке лесов

В волгоградском регионе сфор-
мированы планы на 2022 год по 
обработке лесов от вредителей. На 
территории лесного фонда Вол-
гоградской области определены 
участки, нуждающиеся в обработке 
от насекомых-вредителей. В следую-
щем году защитные мероприятия 
будут проведены на площади око-
ло 4000 га в шести лесничествах. 
По информации облкомприроды, 
самые большие площади обработ-
ки планируются в Калачевском 
районе. Как уточнили в Алексеев-
ском лесничестве, лесные масси-
вы нашего района не нуждаются в 
обработке от вредителей, поэтому 
в 2022 году в этом направлении 
работ не запланировано. Напом-
ним, защита лесов и увеличение их 
площади – одна из главных целей 
реализуемого в регионе федераль-
ного проекта «Сохранение лесов» 
нацпроекта «Экология». В субъекте 
существенно улучшена материаль-
но-техническая база лесничеств, 
развивается сеть питомников, про-
водится реконструкция поливных 
систем, растет площадь лесовосста-
новления.

День памяти
15 декабря в России  отмечается 

памятная дата - День памяти жур-
налистов, погибших при исполне-
нии профессиональных обязан-
ностей. Начиная с 1991 года, в этот 
день вспоминают журналистов, 
погибших при исполнении профес-
сионального и человеческого дол-
га. Родственники, друзья и коллеги 
чтят память талантливых репорте-
ров, фотографов, телеоператоров, 
погибших как в военное время в 
«горячих точках», так и в мирное 
время в борьбе за честную и опера-
тивную информацию. В России, по 
словам представителей Российско-
го союза журналистов, ежегодно 
при различных обстоятельствах по-
гибают от 10 до 20 репортеров.

Наталия ГОЛУБЕВА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 08:03
Заход: 16:08

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая,  в пол-
ночь будет осве-
щено 84%.
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ШТАБА 

Задачи по разработке региональ-
ного плана действий, направленно-
го на предотвращение распростра-
нения новых штаммов COVID-19, а 
также по обеспечению повышенной 
готовности системы здравоохране-
ния к работе в случае возможного 
осложнения санитарно-эпидемио-
логической ситуации рассмотрены 
на заседании Оперативного штаба 
Волгоградской области, которое 
провел губернатор Андрей Бочаров 
в режиме видеосвязи.

Обстановка, связанная с рас-
пространением COVID-19 на тер-
ритории Волгоградской области, 
продолжает оставаться стабильной 
благодаря проводимой вакцинации 
(иммунизированы порядка 1,3 млн 
жителей, в том числе более 392 ты-
сячи представителей старшего по-
коления) и принимаемым мерам 
профилактического и ограничи-
тельного характера.

Так, в регионе на 15% снизился 
уровень ежедневной заболеваемо-
сти, вдвое — уровень госпитали-
заций. Однако при этом порядка 
8-12% госпитализированных на-
ходятся в реанимациях и палатах 
интенсивной терапии, большин-
ство из них — от 60 лет и старше, не 
прошедшие вакцинацию. Остаётся 
высоким уровень летальности сре-
ди лиц старшего возраста, среди 
страдающих хроническими заболе-
ваниями.

«Мы, к сожалению, видим, что 
на фоне роста числа вакцинирован-
ных общая настороженность людей 
в отношении коронавирусной ин-
фекции, в том числе на территории 
Волгоградской области, снижается, 
что может привести к очень не-
благоприятным последствиям, 
— сделал акцент Андрей Бочаров. 
— В то же время по-настоящему 
тревожит ситуация, объективно 
складывающаяся во всем мире в свя-
зи с появлением и стремительным 
распространением новых штаммов 
коронавирусной инфекции, в том 
числе наиболее заразного штамма 
«омикрон». Опыт других стран по-
казывает, что, только появившись 
в стране, вирус штамма «омикрон» 
начинает распространяться по экс-
поненте».

По поручению Президента 
России Правительством РФ раз-
рабатывается федеральный План 
действий, направленный на пре-
дотвращение распространения в 
России этого штамма. Ученными 
и специалистами Волгоградской 
области также проводится работа 
по сдерживанию распространения 
коронавирусной инфекции, в том 
числе новых, более агрессивных ее 
штаммов.

Напомним, что на территории 
Волгоградской области продолжают 
действовать все ранее введенные 
меры профилактического и огра-
ничительного характера.

«Объективных причин к смяг-
чению этих мер пока, к сожалению, 
не наблюдается. Наша общая за-
дача — неукоснительно выполнять 
все установленные требования и 
осуществлять действенный кон-
троль за их безусловным соблю-
дением», — резюмировал Андрей 
Бочаров.

По сообщениям volgograd.ru

Трудовые достижения ра-
ботников агропромышленного 
комплекса региона высоко оце-
нил губернатор области Андрей 
Бочаров на подведении итогов 
сельскохозяйственного года. 
Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, более 
200 тружеников сельскохозяй-
ственной отрасли были награж-
дены государственными, ведом-
ственными и региональными 
наградами.

Мероприятие прошло 7 декабря 
текущего года в рамках Дня работни-
ка сельского хозяйства и перерабаты-
вающей промышленности в Волго-
градском государственном аграрном 
университете. Подводя итоги сельско-
хозяйственного года, Андрей Бочаров 
отметил, что Волгоградская область в 
2021 году выполнила поставленные 
перед ней Президентом и Правитель-
ством России задачи по обеспечению 
продовольственной безопасности. И 
этому свидетельство - большое коли-
чество государственных наград, кото-
рыми были награждены  в этот день 
аграрии региона.

Несмотря на пандемию и непро-
стые погодные условия, получен хо-
роший урожай: 4,1 млн тонн зерно-
вых; рекордный за последние годы 
объем кукурузы — 345 тыс. тонн; на 
30% больше по отношению к 2020 
году и на 80% по отношению к 2014 
собрано масличных — 1,450 млн тонн; 
более 1 млн тонн овощей. Регион про-
должает наращивать поголовье КРС 
(+1,8% к 2020 году) и птицы (+1,7%). 
Стабильный рост показывают произ-
водители молока, яйца, мяса. Разви-
тию аграрной отрасли в Волгоград-
ской области способствуют активные 
инвестиционные процессы: с 2014 
года завершены более 1100 проектов 
на сумму порядка 50 млрд руб. В на-
стоящее время реализуются еще 317 
инвестпроектов общей стоимостью 52 
млрд рублей. 

«Эти результаты, даже в таких 
непростых условиях, как сегодня, мо-
гут получать только люди, которые 
по-настоящему любят свою работу, 
трудятся непосредственно на земле, 
любят свою землю», — подчеркнул 
Андрей Бочаров.

Глава региона поблагодарил ра-
ботников отрасли за труд, хороший 
урожай, высокие производственные 
результаты, и вручил лучшим работ-
никам АПК государственные награ-
ды. Орден Почета, медали ордена «За 
заслуги перед Отечеством» II степе-
ни, звания «Заслуженный работник 
сельского хозяйства Российской Фе-
дерации», «Почетный работник агро-
промышленного комплекса России» 
получили 35 передовиков, среди ко-
торых - трактористы, механизаторы, 
слесари, работники перерабатываю-
щих предприятий, руководители хо-
зяйств. Губернатор области отметил и 
7 лучших организаций АПК, которым 
вручил Почетные грамоты.

Отметим, чествование труже-
ников отрасли началось с открытия 
«Аллеи трудовой славы-2021», по 
традиции развернутой в аграрном 
университете. Гости праздника смог-
ли увидеть фотографии передовиков 

АПК и лучших сельскохозяйственных 
коллективов региона. За большой 
вклад в развитие агропромышленно-
го комплекса региона и достижение 
высоких производственных показа-
телей участниками «Аллеи трудовой 
славы – 2021» стали и представите-
ли Алексеевского муниципального 
района – коллектив ООО «Аржа-
новское» (генеральный директор 
А.В.Привалов)  и генеральный ди-
ректор  ОАО «РАО Алексеевское» 
В.А.Маяцкий.  

  - Столь высокая оценка труда 
всего нашего коллектива лишний раз 
говорит о том, что мы на правиль-
ном пути, - говорит генеральный ди-
ректор ООО «Аржановское» Андрей 
Владимирович Привалов. – Еже-
годно хозяйство добивается высоких 
производственных результатов, со-
временные технологии стали нашими 
союзниками, регулярно приобретаем 
высокопроизводительную технику. 
Мы успешно побеждаем даже непого-
ду. Уверен, что эта победа не послед-
няя, главные у нас еще впереди.

- Эта награда – не только моя лич-
но, но и всех, кто трудится на полях 
ОАО «РАО Алексеевское»,  – поде-
лился своим мнением  и генеральный 
директор самого крупного в Алексеев-
ском районе сельскохозяйственного 
предприятия Виктор Александрович 
Маяцкий. – Я горжусь своими труже-
никами, они действительно мастера 
своего дела. Хочу также отметить, 
слаженную, профессиональную ра-
боту специалистов. Благодаря им, мы 
очень тесно сотрудничаем с наукой и 
на практике успешно применяем все 
ее передовые достижения. Я очень 
благодарен и признателен всем, кто 
вносит достойный вклад в общую ко-
пилку наших достижений.

 Дипломы и памятные знаки пе-
редовикам вручили: член Совета Фе-
дерации Н.П.Семисотов; заместитель 
Губернатора Волгоградской области 
В.В.Иванов; советник Губернатора 
Волгоградской области В.Н.Струк, 
председатель комитета сельского 
хозяйства Волгоградской области 
М.В.Морозова. Ведомственные награ-

ды Министерства сельского хозяйства 
в этот день были вручены 29 работни-
кам отрасли, 45 получили региональ-
ные награды. Победители и призеры 
Российской агропромышленной вы-
ставки «Золотая осень-2021» награж-
дены золотыми и серебряными меда-
лями. 

Почетного звания «Заслуженный 
работник сельского хозяйства РФ» 
удостоен наш земляк,  тракторист 
общества с ограниченной ответствен-
ностью «КЛЮЧ-АГРО» В.В.Ротов. По-
четной грамотой Министерства сель-
ского хозяйства награжден директор 
открытого акционерного общества 
«Самолшенское» Н.И.Максимов. Бла-
годарность от Министерства сельско-
го хозяйства получили генеральный 
директор  открытого акционерного 
общества «Районное агропромыш-
ленное объединение Алексеевское» 
В.А.Маяцкий  и генеральный директор 
общества с ограниченной ответствен-
ностью «КЛЮЧ-АГРО» С.Ю.Рябов (за 
2020 г.). Почетными грамотами гу-
бернатора Волгоградской области на-
граждены  директор общества с огра-
ниченной ответственностью «Елень» 
А.Ф.Фролов и заместитель генераль-
ного директора – главный агроном 
открытого акционерного общества 
«Районное агропромышленное объе-
динение Алексеевское» А.В.Жовнер 
(за 2020 г.). Кроме того, благодарность 
губернатора Волгоградской области 
получили генеральный директор 
общества с ограниченной ответствен-
ностью «Становское» В.А.Чиликин 
и  тракторист-машинист ООО «Даль-
ний» В.А.Гонтарь (за 2020 г.).

В этот день жители города и участ-
ники мероприятия могли посетить 
выставку-ярмарку «Дары родного 
края», которая работала на террито-
рии вуза. Завершились мероприятия 
праздничным концертом, где поми-
мо выступления профессиональных 
артистов, аграриев с праздником 
поздравили творческие коллективы 
районов Волгоградской области.

Наш корр.
Фото: ksh.volgograd.ru

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ
• Вслед событию

Аграрии Волгоградской области 
собрали рекордное количество наград

В.В.Иванов, В.А.Маяцкий и В.А.Цепляев.
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Созидательные планы пятилетки 
утверждены

Волгоградский областной 
союз женщин объединил не-
сколько сотен человек со всех 
уголков региона, более 70 из них 
– представительницы Алексеев-
ского района. В первых числах 
декабря состоялась VII отчетно-
выборная конференция обще-
ственной организации. Почет-
ным гостем конференции был 
первый заместитель губернато-
ра Г.А.Шевцов. Подробно о ходе 
данного мероприятия рассказа-
ло сетевое издание РИАЦ.

Из-за эпидемиологической ситуа-
ции в регионе мероприятие проводи-
лось в режиме видеоконференцсвя-
зи. Участие в конференции приняли 
144 делегата и 47 гостей из разных 
муниципалитетов Волгоградской об-
ласти. От Алексеевского района в 
конференции участвовали председа-
тель Алексеевского районного Совета 
женщин А.В.Бекетова и члены Совета 
– Л.П.Буренина и Н.А.Голубева.

- Сегодня мы собрались, чтобы 
заслушать отчет о пятилетней работе 
областного союза женщин и наме-
тить план на следующее пятилетие, 
- пояснила председатель обществен-
ной организации «Волгоградский 
областной союз женщин» Нина Чер-
няева. – Союз женщин – это большая 
гвардия жительниц нашего региона. 
В прошлом году мы отмечали кру-
глую дату, с 30-летием деятельности 
организации нас поздравлял Влади-
мир Владимирович Путин, попросив 
о дальнейшем развитии социального 
статуса женщин, а также обратить 
внимание на все социальные про-
граммы. Именно в этом направлении 
мы и работаем.

Стоит напомнить, что весной 
прошлого года, когда случилась пан-
демия COVID-19, Волгоградский об-
ластной союз женщин первым из 
НКО откликнулись на призыв о помо-
щи обществу. В период первой волны 
введения ограничительных мер вол-
гоградки вели активную работу со 
спонсорами по вопросу обеспечения 
медицинских учреждений средства-
ми индивидуальной защиты и спец-
оборудованием. Помощь оказывалась 
и местным жителям, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации. Так, 
вместе с региональным отделением 
ОНФ, администрацией региона и ря-
дом общественных организаций была 
проведена акция «Мы вместе».

- Это испытание дало нам понять, 
что мы, действительно, вместе можем 
решить любую проблему, которая 
может настигнуть наше государство 

и народ. Поэтому силы объединили 
и общественные организации, и пар-
тия, и администрация. Только так 
можно достигнуть положительного 
результата! - подчеркнула Нина Чер-
няева.

В планах на ближайшую пятилет-
ку – поддержка развития женского 
движения, поддержка многодетных 
мам, женщин, желающих развивать-
ся в профессии, одиноких матерей и 
т.д. Кроме того, продолжится ранее 
начатая работа по профилактике на-
силия в семье.

- Женщины проводят огромную 
работу во всех уголках Волгоградской 
области – и в сельской местности, и 
в городе. Союз женщин представлен 
отделениями практически во всех му-
ниципалитетах региона, - подчеркнула 
председатель Общественной палаты 
Волгоградской области Татьяна Ген-
зе. – Наверное, нельзя назвать ни 
одного дела, в котором бы не при-
нимали участие женщины. Благода-
ря такой активной позиции удается 
сделать немало: помощь ветеранам, 
многодетным семьям, одиноким ма-
мочкам. Отзывчивость, материнская 
забота, -- все эти качества, заложен-
ные предыдущим руководителем 
отделения Людмилой Дмитриевной 
Кондрахиной, присущи движению 
женщин до сих пор – в конкретных 
делах.

Добавим, что за время своей дея-
тельности Союз женщин региона реали-
зовал более 20 социальных проектов. 
При организации действуют обще-
ственная приемная и консультацион-
ный центр, где проводятся встречи с 
юристами, психологами, специали-
стами других профилей, а также про-
водят встречи представители Обще-
ственного бюро кадров по вопросами 
профориентации и трудоустройства 
женщин.

- Волгоградское отделение Сою-
за женщин России – это значимое 
структурное подразделение, в состав 
которого входят очень инициативные 
представительницы прекрасной по-
ловины человечества, - акцентировал 
заместитель губернатора Волгоград-
ской области Геннадий Шевцов. – В 
масштабах региона – это объединяющая 
население сила. Совместно с ветера-
нами Союз женщин России решают 
в своих муниципалитетах вопросы, 
важные для каждой конкретной тер-
ритории, населенных пунктов. Вме-
сте с Союзом женщин мы решаем 
огромное количество вопросов, ко-
торые приходят на Прямую линию с 
президентом или в ходе других круп-
ных и важных мероприятий. Кроме 
того, Волгоградский областной союз 
женщин помогает донести информа-
цию до населения о реализуемых в 
регионе проектах, о мерах поддерж-
ки, о планируемых программах.

На сегодняшний день числен-
ность организации составляет около 
120 тысяч человек. В ближайшие 5 
лет, как и прежде, Волгоградский об-
ластной союз женщин намерен вы-
полнять свои основные задачи – от-
стаивать права прекрасной половины 
общества, бороться за повышение 
роли женщин в экономической, по-
литической, социальной и культур-
ной жизни региона, содействовать 
укреплению институтов семьи и ма-
теринства, участвовать в формиро-
вании государственной политики в 
отношении женщин, семьи и детей, 
оказывать помощь в патриотическом 
и духовно-нравственном воспитании 
молодежи и детей в трудоустройстве, 
открытии собственного дела, участво-
вать в благотворительности.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Марии 

МЕДВЕДИЦКОВОЙ.

• Итоги

Представительницы Алексеевского района приняли участие 
в VII отчетно-выборной конференции областного Союза женщин

Новая структура функциони-
рует в регионе уже год, но еще 
не все знают, для чего по всей 
стране были открыты Центры 
управления регионами. А кто-то 
и вовсе думает, что с помощью 
специальной системы монито-
ринга сотрудники организации 
следят за пользователями в ин-
тернете или даже контролируют 
соцсети. Рассказываем, как соз-
давался ЦУР Волгоградской об-
ласти и чем он в действительно-
сти занимается.

Первый в стране Центр управле-
ния регионом открылся в Московской 
области еще три года назад. Работу 
системы обратной связи во время ви-
зита в январе 2020-го высоко оценил 
президент Владимир Путин. Тогда и 
было принято решение тиражиро-
вать успешный опыт Подмосковья 
по стране. Центры управления на-
чали открываться во всех субъектах 
России, в Волгоградской области ЦУР 
появился 10 ноября прошлого года.

Координатором создания регио-
нальных Центров управления и опе-
ратором их работы выступает АНО 
«Диалог Регионы», занимающееся 
развитием цифровых проектов в сфе-
ре общественных связей и коммуни-
каций. Финансирование осуществляет-
ся за счет средств, предусмотренных 
в федеральном бюджете на реализа-
цию нацпроекта «Цифровая эконо-
мика Российской Федерации до 2024 
года».    

Главная задача ЦУР – сделать 
жизнь людей проще и лучше. Новая 
структура дает дополнительный ин-
струмент, благодаря которому волго-
градцам намного удобнее рассказать 
о проблеме, что позволяет органам 
власти очень оперативно отреагиро-
вать на обращения граждан. Кроме 
того, данные ЦУР помогают своев-
ременно принимать необходимые 
управленческие решения с учетом 

социального запроса. Анализ посту-
пающих обращений позволяет сфор-
мировать общую картину проблем в 
регионе и повысить эффективность 
их решения.

Другими словами, ЦУР выявляет 
проблемы, помогает в их оператив-
ном и качественном решении, а так-
же способствует предотвращению 
появления аналогичных ситуаций в 
будущем.

Жалобы и обращения жителей 
региона поступают из социальных се-
тей благодаря системе мониторинга, 
а также через платформу обратной 
связи на Госуслугах (ПОС) и мобиль-
ное приложение «Госуслуги. Решаем 
вместе». Инциденты фиксируются 
по темам (здравоохранение, дороги, 
ЖКХ, благоустройство, обществен-
ный транспорт и другие), а затем пе-
редаются ответственным ведомствам. 

За год работы Центр управления 
регионом Волгоградской области уже 
показал хорошие результаты и свою 
эффективность – обработано почти 
100 тысяч обращений в соцсетях и 
через ПОС, а также создано 460 фаст-
треков (проблемные вопросы, кото-
рые должны решаться в срок менее 
30-ти дней, установленных законом).

Останавливаться на этом ЦУР не 
намерен, в планах – дальнейшее со-
вершенствование механизма опера-
тивного реагирования на обращения 
граждан,  а также проведение  по-
стоянной аналитики для принятия 
управленческих решений.

Наш корр.

• Оперативное реагирование

Как создавались и чем на самом деле 
занимаются региональные ЦУР

Система обратной 
связи в действии

О видах пенсии и выплатах 

Пенсионный фонд Российской 
Федерации является одним из глав-
ных государственных институтов 
страны, осуществляющих социаль-
ное и пенсионное обеспечение ин-
валидов, как одно из приоритетных 
направлений реализующий государ-
ственную программу по созданию 
доступной среды для различных ка-
тегорий граждан с ограниченными 
возможностями здоровья. По данным 
Федерального реестра инвалидов, в 
России насчитывается более 11 млн 
граждан с разной степенью инвалид-
ности. Из них свыше 163 тысяч – в 
Волгограде и Волгоградской области.

Напомним, основными видами 
выплат в связи с инвалидностью яв-
ляются:

• страховая пенсия по инва-
лидности;

• социальная пенсия по инва-
лидности;

• государственная пенсия по 
инвалидности.

На сегодняшний день в нашем 
регионе около 66 тысяч  граждан яв-
ляются получателями пенсий по ин-
валидности. Из них более 37 тысяч – 
получатели страховой пенсии, а 28,4 
тысячи – социальной пенсии и госу-
дарственной пенсии по инвалидности.

Помимо этого, к основным видам 
выплат относятся ежемесячная 
денежная выплата и набор со-
циальных услуг, суммы которых 
ежегодно индексируются.

Страховая пенсия по инва-
лидности назначается и выплачи-
вается гражданину, признанному ин-
валидом I, II, III группы и имеющему 
хотя бы один день страхового стажа. 
Причина инвалидности, время на-
ступления и работает ли в данный 
момент инвалид, не имеют значения.

Социальная пенсия по инва-
лидности назначается инвалидам 
I, II и III группы, в том числе инва-
лидам с детства, детям-инвалидам, 
а также если гражданин не имеет 
трудового стажа. Условия назначе-
ния – постоянное проживание на 
территории Российской Федерации, 
принадлежность к категории «нетру-
доспособные граждане».

Государственная пенсия по инва-
лидности назначается тем, кто стал 
инвалидом в результате военной 
службы, подготовки или выполнения 
космических полетов, из-за радиацион-
ных или техногенных катастроф. 

Получатели страховой и социаль-
ной пенсии по инвалидности при 
определенных условиях (наличие не-

обходимого стажа и пенсионных ко-
эффициентов, достижение пенсионного 
возраста) могут перейти на страховую 
или социальную пенсии по старости, 
которые назначаются в равном или 
более высоком размере.

Вместе с тем, видом социальной 
поддержки инвалидов и одной из са-
мых массовых выплат Пенсионного 
фонда является ежемесячная денежная 
выплата (ЕДВ). Она предоставляется 
определенным категориям граждан из 
числа ветеранов, инвалидов, включая 
детей-инвалидов, бывших несовершен-
нолетних узников фашизма, лиц, по-
страдавших в результате воздействия 
радиации, и других категорий.

Получающим ЕДВ инвалидам 
также предоставляется набор социаль-
ных услуг (НСУ), включающий в себя 
предоставление лекарственных пре-
паратов, медицинских изделий, про-
дуктов лечебного питания; путевок 
на санаторно-курортное лечение для 
профилактики основных заболева-
ний и бесплатный проезд на приго-
родном железнодорожном транспор-
те или на междугородном транспорте 
к месту лечения и обратно.

По сообщениям pfr.gov.ru

• Важно знать

В волгоградском регионе около 66 тысяч  граждан 
являются получателями пенсий по инвалидности

Счастливая статистика за 
прошедший месяц опубликова-
на на официальном сайте  дан-
ного медицинского учреждения. 
В сообщении говорится, что в 
последний осенний месяц роди-
лись 183 мальчика и 181 девочка.

Из них поторопились появиться 
на свет 50 малышей. Двое малюток 
родились с весом не более 1 кг, 7 «то-
ропыжек» – с весом 1–1,5 кг.

Самая маленькая кроха весила 
при рождении всего 690 г, самый 
крупный богатырь имел вес 4,490 кг, 
рассказали медики центра на своей 
странице в Сети. Также они сообщи-
ли, что в ноябре родилось 7 двоен. 
После ЭКО-беременности благопо-
лучно появились на свет 18 младен-
цев, в том числе 3 двойни.

Впервые стали мамами в ноябре 
154 волгоградки, второго ребенка ро-
дили 118 мам. За третьим малышом и 
больше в волгоградский центр приш-
ли 85 женщин.

Напомним, в Волгоградской об-
ласти уделяют большое внимание 
поддержке материнства и детства. В 
регионе постоянно совершенствуют-
ся меры поддержки семей, в том чис-
ле многодетных и где воспитываются 
особенные малыши. Сейчас в области 
действует более 20 видов пособий фе-
дерального и регионального уровня. 
Помощь основывается на критериях 
адресности и нуждаемости.

Так, выплату в связи с рождением 

или усыновлением первого ребенка 
могут получать семьи, чей среднеду-
шевой доход ниже двукратной вели-
чины прожиточного минимума. С на-
чала 2021 года ежемесячную выплату 
в связи с рождением или усыновле-
нием первого ребенка получают уже  
свыше 20 тысяч семей волгоградско-
го региона. В прошлом году данной 
мерой поддержки воспользовались 
16 тысяч жителей региона. Размер 
пособия в 2021 году составляет 10414 
рублей.  Пособие выплачивается до 
достижения первенцем возраста трех 
лет: ежегодно выплату необходимо 
продлевать — для этого нужно обра-
титься в центр социальной защиты 
населения по месту жительства. Мера 
социальной поддержки финансирует-
ся из федерального бюджета в рамках 
реализации национального проекта 
«Демография», а также входит в пе-
речень мероприятий регионального 
проекта «Финансовая поддержка се-
мей при рождении детей».

Наш корр.

• Статистика

В Волгоградском перинатальном центре 
за ноябрь появились на свет 364 малыша

ФИНАНСОВАЯ 
ПОДДЕРЖКА
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• Хорошие дела

Накануне Дня инвалидов, 
2 декабря, МБУ «Молодежный 
центр» провел праздник Друж-
бы для особенных детей. В гости 
к ребятам пришли веселые, хотя 
немного неряшливые клоуны 
Степа и Клепа, а также их под-
ружка Ириска.

Ребята познакомили клоунов с 
правилами личной гигиены, научили 
их содержать свой дом в чистоте и по-
рядке. А клоуны, в свою очередь, по-
дарили детям массу ярких эмоций и 
отличного настроения. Ведь они все 
вместе танцевали, отгадывали загад-
ки, учились заправлять постель, мыть 

посуду и завязывать шнурки! Все вме-
сте нарисовали яркий и позитивный 
плакат, где каждый ребенок оставил 
свой отпечаток в виде ладошки.

МБУ «Молодежный центр» и ад-
министрация Алексеевского муни-
ципального района сердечно благо-
дарят Надежду Юрьевну Шмыкову 
за предоставленное помещение для 
проведения мероприятия.

Анастасия КОСТЮК, 
специалист по работе 

с молодежью МБУ 
«Молодежный центр».

Фото автора. 

Все обожают праздники, ведь это волшебная 
дверь в мир сказочных приключений, удиви-

тельных фантазий и таинственных событий

В рамках реализации националь-
ного проекта «Образование»  с 21 по 
25 ноября МБОУ Алексеевскую СШ 
посетили специалисты в сфере ин-
новационных технологий из города 
Волгограда. В течение четырех дней 
учащиеся прошли обучение по одно-
му из трех направлений: «Альтерна-
тивные источники энергии», «Бота-
ника в объективе» и «Беспилотный 
транспорт».

По словам руководителя мобиль-
ного технопарка «Кванториум» Вол-
гоградской области Дениса Владими-
ровича Харькина, мероприятия были 
проведены с целью поднятия инте-
реса ребят к существующим иннова-
ционным технологиям и повышения 
компетенции по данным отраслям.

 Отметим, с начала этого учебного 
года передвижной «Кванториум» уже 

побывал в 10 подобных населенных 
пунктах Городищенского, Нехаевско-
го, Жирновского, Ленинского, Оль-
ховского, Фроловского, Калачевского, 
Светлоярского, Котельниковского 
районов. Алексеев-
ская средняя шко-
ла стала 11-й  из 30.

В связи с от-
крытием новых 
площадок «Точки 
Роста» и внедре-
нием нового обо-
рудования, многие 
образовательные 
учреждение заин-
тересованы в про-
движении данных 
технологий. Ме-
роприятия также 

позволили алексеевской детворе по-
пробовать себя в разных видах дея-
тельности.  Занятия проходили в 
необычной форме.

- Ученики Алексеевской школы 
были непосредственно полноцен-
ными участниками процесса, и не 
только соблюдали дисциплину, но 
и проявляли неподдельный интерес 
к происходящему, – рассказывает 
Д.В.Харькин. - Я думаю, что в ско-
ром времени здесь развернется очень 
большая площадка инновационного 
творчества. Пожелать ребятам хо-
чется здоровья, успехов в учебе, вза-
имопонимания в семье, дружного 
коллектива в классе и поменьше до-
машнего задания.

Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, волгоград-
ский регион одним из первых в стране 
включился в развитие сети детских 
технопарков. В этом году на базе Вол-
гоградского государственного социально-
педагогического университета открыт 
первый педагогический технопарк. 
Остается надеется, что в будущем раз-
витие программы «Кванториум» про-
должит радовать учащихся школ раз-
личными социальными проектами. 

Фото из архива МБОУ 
Алексеевской СШ.

Знаний много не бывает, 
и об этом каждый знает

• Профориентационный проект

Алексеевскую среднюю школу посетили специалисты 
в сфере инновационных технологий из города Волгограда

Подарили 
особое настроение

• Улыбнись-ка!
- Дед Мороз, спасибо за подарок, 

который ты мне принес.
- Пустяк, не стоит благодарности.
- Я тоже так думаю, но мама велела 

так сказать.
***

- Прекрасно, Вовочка, домашнее 

задание выполнено без ошибок, но 
ты уверен, что твоему папе никто не 
помогал?

***
- Вовочка, сколько будет дважды два?
- Четыре.
- Правильно, а почему, объяснить 

сможешь?
- Да как-то так исторически сложилось.

***
- Где впервые одержал победу Су-

воров?
- На сто четвертой странице учебника!

Приветствую вас, дорогие читатели,  давай-
те знакомиться! Теперь я – Елена Шилина -  буду 
вести нашу «молодежку». Всех хочу поздравить с 
наступившей зимой. Уверена, что приготовления к 
новогоднему празднику идут у вас полным ходом, 
но также не стоит  забывать и про само новогоднее 
настроение. Ученикам школ, а особенного выпуск-
никам, хочу пожелать удачно написать пробные со-
чинения и подготовиться к экзаменам. Отвлекать 
ваше внимание много не буду, надеюсь, что сегод-
няшние материалы придутся вам по душе.  Контак-
ты для обратной связи: prihoper@gmail.com. Жду ваши письма и пожелания.

Проект «Кванториум» - это встречи, объединившие почти четы-
ре тысячи волгоградских школьников. Проект предполагает воз-
можность самореализации и направлен на создание системы 
выявления, поддержки и развития способностей и талантов детей 
и молодежи. 

• Спорт

Футбол – один из самых популярных видов 
спорта в мире не только у взрослых, но также у де-
тей и подростков. На сегодняшний день трениров-
ки и соревнования проводятся во многих частях 
света. Вот и у нас, в городе Волжский с 30 ноября 
по 2 декабря прошли соревнования регионально-
го этапа по мини футболу среди команд общеобра-

зовательных учреждений Волгоградской области. 
Данный турнир проводился в рамках Общерос-
сийского проекта «Мини-футбол в школу» среди 
учащихся 2008-2009 годов рождения.

Честь нашего района представляла команда тренера-
преподавателя Алексеевской ДЮСШ Ю.В.Васильева. В 
состав вошли: Глеб Лутков, Никита Казьмин, Кирилл Ре-
мезов, Иван Панкратов, Максим Редин, Иван Носов, Гри-
горий Малхасян, Алексей Шаталов. В соревнованиях при-
няло участие 12 команд, которые были разбиты на четыре 
группы по 3 команды. Как сообщил тренер-преподаватель 
Ю.В.Васильев, команда алексеевских футболистов  попала 
в группу «А» вместе с игроками из г.Суровикино и Волго-
града №100. В первой игре команда Алексеевской ДЮСШ 
встретилась с суровикинским составом и уверенно выигра-
ла со счетом 8:3. Во второй игре наша команда сыграла 0:0 
с Волгоградом №100. По сумме двух игр и разнице мячей 
команда Алексеевской ДЮСШ вышла играть за 5-8 место. 
В первой стыковой игре в упорной борьбе победила ко-
манду Волгоград №100 со счетом 4:2. В матче за 5-6 место 
алексеевцы уступили команде из г. Волжского, игра закон-
чилась со счетом 5:6. В результате, согласно итогу всех игр 
соревнований, наши футболисты  заняли 6 место.

Фото из архива спортивной школы.

Команда Алексеевской ДЮСШ 
приняла участие 

в соревнованиях регионального 
этапа по мини футболу

Футбол  - игра всех поколений

Команда Алексеевской  ДЮСШ.

• Мир увлечений

Человек в любом возрасте 
может иметь хобби. Польза увле-
чений в том, что это один из спо-
собов самореализации наряду 
с карьерой. Любые интересные 
занятия для детей, подростков 
и взрослых людей считаются 
полезным времяпрепровожде-
нием, если только увлечение не 
связано с нанесением вреда здо-
ровью, либо окружающим лю-
дям.

На сегодняшний день  каждый 
человек может подыскать то, что при-
дется лично ему по вкусу: секции по 
футболу и волейболу, фитнесс, тан-
цы, кружки по рисованию, вокал. 
Обратим внимание на то, что выбор 
конкретного увлечения не случаен и 
зависит от типа личности человека.

Рисование, написание сти-
хов выбирают натуры эмоциональ-
ные, чувствительные, впечатлитель-
ные, и желающие через творчество 
передать свое видение мира другим. 
Техника – занятие для рукастых 
людей, которым зачастую нелегко 
дается общение, и на «ты» они в ос-
новном с инструментами и устрой-
ствами. Спорт – самый обычный 
для человека способ укрепить свою 
физическую силу, выносливость, лов-
кость. Интеллектуальные увлечения 
– это углубленные знания в опреде-
ленных областях. Коммуникатив-

ные увлечения - долгие разговоры 
и обсуждения тоже являются хобби, 
которые присущи как и подросткам, 
так и взрослым. Именно благодаря 
данному увлечению человек учится 
отстаивать себя и свое мнение, идти 
на компромиссы, руководить и под-
чиняться, доверять и ставить грани-
цы в общении. А вот компьютеры и 
телефоны - увлечение, которое часто 
пугает родителей, сегодня уже не яв-
ляются предметом хобби. Техника 
скорее является средством для интел-
лектуальных, технических, коммуни-
кативных занятий. 

Возможно, вы, уважаемые наши 
читатели, до сих пор не определились 
со своим увлечением, и самый дей-
ственный способ -  решить к какому 
типу занятий вы ближе - это присмот-
реться к своему досугу, телепереда-
чам, которые вы чаще смотрите, сай-
ты, которые чаще всего посещаете и 
действовать по методу проб и ошибок.

Увлечения в жизни человека играют 
огромную роль. Насколько же это важно?

Сколько занятий 
красивых и разных
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Поздравляем

Реклама

С днем рождения Алексея Федо-
ровича Погорелова (14.12).
Поздравляем от души
И желаем море счастья!

Пусть удача в дом спешит,
Мир Ваш радостью раскрасит.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

1. ГРИППА БЕЗ ВЫСОКОЙ 
ТЕМПЕРАТУРЫ НЕ БЫВАЕТ

Это миф. Отличительным при-
знаком гриппа является температура 
38,5 – 39,0°С, иногда выше с первых 
часов болезни, но у некоторых пациен-
тов грипп протекает с субфебрильной 
(37,1-37,9°С) или даже с нормальной 
температурой тела.

2. ПРИ ГРИППЕ НЕ БЫВАЕТ 
ОБИЛЬНЫХ ВЫДЕЛЕНИЙ ИЗ 
НОСА

Это миф. В первые дни болезни 
часто отмечается заложенность носа, 
что связано с отеком зараженных тка-
ней. Появление после третьего дня 
заболевания классического насморка 
с выделениями из носа, как правило, 
связано с бактериями, которые вос-
пользовались временным ослаблением 
вашего иммунитета.

3. ВИРУС ГРИППА НЕ БОИТ-
СЯ МОРОЗА

Да, это факт. При температуре 
около нуля вирус сохраняется до ме-
сяца, а при более низких темпера-
турах – еще дольше. Зато обычное 
мыло убивает вирус, также действуют 
на вирус гриппа ультрафиолетовый 
свет и температура выше 60° С.

4. ЛУЧШЕЕ СРЕДСТВО ОТ 
ГРИППА ДЛЯ ГРУДНОГО МЛА-
ДЕНЦА – МОЛОКО ЕГО МАМЫ

Да, это факт. Если кормящая 
мама заболела гриппом, нельзя от-
лучать младенца от груди. Передача 
вируса при тесном контакте матери 
с ребёнком воздушно-капельным пу-
тём происходит еще в инкубацион-
ном периоде инфекции. Антитела из 
материнского молока передаются ре-
бенку во время кормления. Поэтому 
это лучшая профилактика заболева-
ния и, в случае развития симптомов, 
необходимый компонент лечения 
для малыша.

5. ТАБЛЕТКИ ОТ ТЕМПЕ-
РАТУРЫ ПОМОГАЮТ ГРИППУ 
РАСПРОСТРАНЯТЬСЯ ПО ОРГА-
НИЗМУ

Да, это факт. Нормальная или 
слегка повышенная температура тела 
– благоприятная среда для вируса. 
При удовлетворительном самочув-
ствии принимать жаропонижающие 
средства взрослым рекомендуется 
только при температуре выше 38 С, 
детям – выше 38-39°С.

6. ЛЕЧИТЬ ГРИПП БЕССМЫС-
ЛЕННО: БОЛЕЗНЬ НЕ ОПАСНА 
И ПРОЙДЕТ САМА СОБОЙ.

Это миф. Грипп очень опасен. 
Заболевание гриппом может закон-
читься летальным исходом, особенно 
у маленьких детей и пожилых людей. 
Кроме того, болезнь может оставлять 
после себя различные осложнения. 
Чаще всего грипп действует губитель-
но на сердечно-сосудистую систему, 
приводя к быстрому прогрессирова-
нию имеющейся хронической пато-
логии и сокращая на несколько лет 
продолжительность жизни.

Ироничное высказывание «без 
лечения грипп длится неделю, а с 
лечением семь дней» содержит долю 
правды, но только не в том случае, 
если лечение начато вовремя. Своевре-
менность лечения не только сократит 
сроки болезни, но и уменьшит вероят-
ность развития осложнений и леталь-
ного исхода.

7. ГРИПП МОЖНО ЛЕЧИТЬ 
АНТИБИОТИКАМИ

Это миф. Антибиотики действуют 
только на бактерии. Вирусы ничего 
общего с бактериями не имеют, сле-
довательно, лечить антибиотиками 
вирусные заболевания, в том числе, 
грипп, бесполезно. Иногда на фоне 
ослабленного иммунитета к вирусной 
инфекции может присоединиться 
вторичная бактериальная инфекция. 
И только в такой ситуации врач (и 
только врач!) может назначить курс 
антибиотиков.

8. ЧТОБЫ НЕ ЗАБОЛЕТЬ 
ГРИППОМ, ДОСТАТОЧНО ПРИ-
НИМАТЬ ВИТАМИНЫ И ЕСТЬ 
БОЛЬШЕ ЛУКА, ЧЕСНОКА, 

КВАШЕНОЙ КАПУСТЫ И ЛИ-
МОНОВ

Это миф. Витаминная профилак-
тика носит общеукрепляющий харак-
тер, но непосредственно на вирус не 
действует. Оптимальным решением 
станет комплексная профилактика, 
которая предусматривает вакцина-
цию, закаливание, здоровый образ 
жизни, рациональное питание. При 
наличии показаний врач может по-
рекомендовать приём иммуномоду-
ляторов и/или витаминно-минераль-
ных комплексов.

9. ПРИВИВКА ОТ ГРИППА 
НЕ ДАЕТ 100% ГАРАНТИЮ ОТ 
ЗАРАЖЕНИЯ

Да, это факт. Риск заражения 
гриппом после прививки остается, но 
существенно снижается. В среднем, 
прививка обеспечивает защиту на 80-
90% и почти полностью предотвра-
щает тяжелое течение и летальные 
исходы.

10. ПРИВИВКА ОТ ГРИППА 
МОЖЕТ ВЫЗВАТЬ ЗАБОЛЕВА-
НИЕ

Это миф. Ни одна вакцина не 
вызывает типичного заболевания. В 
процессе вакцинации в организм вво-
дят или ослабленный вирус, или его 
части. Вирус, содержащийся в вак-
цине, не может вызвать заболевание, 
но может стимулировать в организме 
выработку антител. Поэтому, когда в 
организм попадает «дикий» вирус, то 
не нужно время для выработки анти-
тел, – они уже есть после вакцинации. 
Антитела связываются с вирусом и 
таким образом предотвращают ин-
фицирование клетки и размножение 
вируса. Благодаря этому заболевание 
предупреждается еще до его начала. 
Современные вакцины переносятся 
легко, и после прививки нет ника-
ких симптомов заболевания. Лишь у 
некоторых людей может появиться 
покраснение в месте введения вак-
цины или незначительно подняться 
температура. Это, пожалуй, самые 

неприятные последствия от введения 
вакцины.

11. ВИРУСЫ ГРИППА ПО-
СТОЯННО МУТИРУЮТ. ЗНА-
ЧИТ НЕВОЗМОЖНО ПРЕДУГА-
ДАТЬ, КАКОЙ ИЗ НИХ БУДЕТ В 
«МОДЕ» И СОЗДАТЬ ВАКЦИНУ, 
ЗАЩИЩАЮЩУЮ ИМЕННО ОТ 
НЕГО

Это миф. Всемирная Органи-
зация Здравоохранения постоянно 
исследует перемещение вирусов по 
всему миру и на основании этих ис-
следований дает рекомендации произ-
водителям вакцин. Даже если прогноз 
не оправдался на 100%, вакцина все 
равно действует, так как вырабаты-
ваемые антитела обладают способ-
ностью справляться не только с опре-
деленным подтипом вируса, но и с 
близкородственными вариантами.

12. ПОСЛЕ НАЧАЛА ЭПИДЕ-
МИИ ВАКЦИНАЦИЮ ПРОВО-
ДИТЬ ПОЗДНО

Это миф. Если по каким-либо 
причинам вакцинация не была про-
ведена вовремя, то ее можно сделать 
и после начала эпидемии, причем ис-
пользовать можно только вакцины с 
неживыми вирусами. Однако, если 
прививка была сделана тогда, когда 
человек уже был инфицирован виру-
сом гриппа, но клинических проявлений 
еще не было, то вакцинация не пре-
дотвратит это заболевание, но снизит 
вероятность инфицирования другим 
вариантом гриппа в последующие 
месяцы сезона.

Помните, что лучшая профилак-
тика гриппа — это вакцинация!

Берегите себя и будьте здоровы!
34.rospotrebnadzor.ru

• Профилактика

12 МИФОВ И ФАКТОВ О ГРИППЕ

В 2022 году изменится фор-
ма листка нетрудоспособности, 
порядок начисления выплаты 
по нему, ее максимальный и 
минимальный размер, а также 
правила взаимодействия Фонда 
социального страхования с ра-
ботодателями.

1. Все больничные будут 
электронными

Сегодня гражданам доступны 
как бумажные, так и электронные 
листки нетрудоспособности. С 2022 
года электронный больничный ста-
нет обязательным, и выбирать между 
ним и бумажным пациенту больше не 
придется. Врачи будут подписывать 
документ электронной подписью и 
размещать в информсистеме Фонда 
социального страхования. По тре-
бованию врач предоставит выписку 
с номером цифрового бюллетеня. 
Сегодня электронные больничные 
выдают практически все медоргани-
зации (свыше 11 тысяч), всего таких 
листков нетрудоспособности уже 
оформлено более 100 млн.

2. Выплаты будут начислять-
ся проактивно

Уже сейчас пособие по временной 
нетрудоспособности напрямую пере-
водит Фонд социального страхования 
без отвлечения средств работодателя. 
Пока работнику приходится уведом-
лять руководителя о том, что он за-
болел, с какого числа у него открыт 
и закрыт лист нетрудоспособности. 
В 2022 году человеку не придется 
доказывать, что он остался дома по 
уважительной причине, если к нему 
приходил врач. Информация об этом 
из поликлиники поступит в Фонд 
социального страхования, который 
проинформирует работодателя.

С 1 января все работодатели 
должны быть подключены к системе 
электронного документооборота Фон-
да социального страхования, пояснили 
в минтруде. Через нее фонд сообщит 
работодателю об открытии, прод-
лении или закрытии электронного 
листка нетрудоспособности заболев-
шему работнику, при необходимости 
- запросит недостающие данные для 

назначения ему пособия: например, 
сумму заработка или стаж. Сведения 
могут также уточняться в Пенсион-
ном фонде, Федеральной налоговой 
службе и других госорганах с исполь-
зованием единой системы межведом-
ственного электронного взаимодей-
ствия.

3. Единовременную выплату 
по беременности и родам будут 
начислять без заявлений

Сейчас, чтобы получить единов-
ременное пособие, например, при 
рождении ребенка, необходимо на-
писать заявление. С 1 января жен-
щинам, которые оформили больнич-
ный по беременности и родам, его 
предоставлять не потребуется. Фонд 
социального страхования переведет 
деньги автоматически, сведения он 
получит от медорганизации, инфор-
мацию о рождении ребенка - из ин-
формсистемы органов ЗАГС.

4. Увеличится максималь-
ный размер пособия 

Максимальный размер пособия 
по больничному в 2022 году составит 

2572 рубля 60 копеек в день или око-
ло 80 тысяч рублей в месяц. Размер 
выплаты напрямую зависит от сред-
него заработка за последние два года. 
В размере 100% от среднего заработка 
больничный оплачивается, если есть 
страховой стаж не менее 8 лет. В раз-
мере 80% среднего заработка выпла-
та начисляется при страховом стаже 
от 5 до 8 лет и в размере 60% - при 
страховом стаже до 5 лет. С 1 сентября 
в максимальном размере независимо 
от страхового стажа работника опла-
чиваются больничные по уходу за 
детьми до 8 лет включительно.

В Минтруде обратили внимание, 
что выплаты по бумажным больнич-
ным, выданным в конце декабря 2021 
года, будут начисляться в 2022 году 
по старым правилам. Работодателям 
нужно будет самим проинформиро-
вать Фонд социального страхования о 
закрытии листка нетрудоспособности 
у работника.

 «РГ».

• Обратите внимание

Что изменится в оформлении больничного с 1 января
Новый листок нетрудоспособности

С днем рождения Анатолия Алек-
сандровича Лобанова (14.12).
Пусть всегда ведет удача,
Пусть тревоги отойдут.

Ценит Вас всегда начальник,
Дома любят, верят, ждут.

Администрация ООО 
«Дальний».

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 14 
декабря:

Н.И.Патрина;
В.А.Зобнина.

Желаем много оптимизма,
Чтобы любые катаклизмы,

Ненастья были не страшны,
Преодолимы и смешны.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

От всей души поздравляем с 
днем рождения 

Любовь Ивановну 
Максимову 

(15.12)!
Вас поздравляем с Днем Рожденья!
И весь наш дружный коллектив
Желает радостных мгновений
На Вашем жизненном пути.
Здоровья крепкого, удачи,
Достатка, сбывшихся надежд!
И каждый день пусть станет ярче
От новых творческих идей!
Пусть лишь приятные 

сюрпризы 
Вам преподносятся 

судьбой.
Желаем Вам 

красивой жизни,
И будет пусть она 

такой!
Коллектив МБУ 

«Редакция 
газеты 

«Прихоперье».

В учреждение (ст.Алексеевская) 
ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

специалист, имеющий бухгалтер-
ское, экономическое  (можно ме-
неджмент), финансовое или юри-
дическое образование; системный 
администратор. 

Обращаться 
по тел.8.904.755.10.21.

Уважаемые 
алексеевцы!

Во всех отделениях 
почтовой связи 

Алексеевского района 
с 6 по 16 декабря проводится 

ВСЕРОССИЙСКАЯ 
ДЕКАДА ПОДПИСКИ 

на газету «Прихоперье» 
на первое полугодие 2022 года 

по цене 589 руб. 56 коп., 
для инвалидов 

и участников ВОВ – 
496 руб. 92 коп. 

Стоимость газеты 
для желающих подписаться 

в редакции – 200 рублей.
ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!


